

Es geht los

Geschrieben von: Gottfried

Sonntag, den 04. September 2011 um 23:38 Uhr

Nach über einem Jahr Planungsphase geht es am 1. September 2011 endlich los. Als erster Schritt müssen leider 3 große Bäume gefällt werden. Das ist einerseits sehr schade, weil es sich um tolle, alte Bäume handelt und diese Bäume ein Stück Familiengeschichte representieren.



Alle wurden vor mehr als 60 Jahren von Gottfrieds Großvater eigenhändig gepflanzt. Über die Lärche gibt es auch eine Geschichte wonach er den Baum als ganz kleine Pflanze irgendwo in den Bergen Tirols ausgegraben und per Zug heimgebracht hat. Andererseits gibt es keine Wahl, die Bäume sind mittlerweile zu groß für den Garten geworden. Die Lärche steht außerdem genau dort wo wir die Auffahrt auf das Grundstück herstellen müssen. Der Kirschbaum ist eigentlich ein Methusalem. Unglaublich, daß er solange gelebt hat, obwohl er schon stark von Pilzen und anderen Schädlingen befallen war. In den letzten Jahren sind immer wieder riesige Äste abgebrochen, weil sie innen schon ganz morsch waren. Aber dennoch hat der Baum weitergelebt und jedes Jahr gute Kirschen getragen. Nun mußte er aber leider doch der Baustelle weichen.

In der [Gallery](#) gibt es ein paar Bilder von der Baumfäll-Aktion.